

Vogel-Knöterich

Polygonum aviculare



Landratsamt
Biberach

| | |
|----------------------------------|---|
| Lebensweise | Sommer-einjähriges, oft niederliegende und den Boden überziehende Pflanze. Die Blüten sind extrem selbstfertil. Die Samen werden durch Menschen und Regenwasser über weite Strecken verschleppt, durch Wind und Tiere über geringe Distanz. |
| Standort | Offene, verdichtete, stickstoffhaltige Böden, Trittrassen, Äcker und Schuttplätze. |
| Geographische Verbreitung | Weltweit in den gemäßigten und subtropischen Gebieten. |
| Wirtschaftliche Bedeutung | In Äckern und Feldern, besonders in Wegnähe häufiger Platzräuber von mäßiger Schädwirkung bei mangelhafter Bodenlockerung Tendenz zum Massenaufreten. |

